

LE TESTAMENT DE MUTAMBA WANG PIERRE

www.branhammessage.info

Chers frères et sœurs dans le Seigneur,

Philippiens 1 :

*20_ Selon ma ferme attente et mon espérance que je n'aurai honte de rien, mais que, maintenant comme toujours, Christ sera glorifié dans mon corps avec une pleine assurance, soit **par ma vie**, soit par **ma mort** ;*

*21_ Car Christ est ma vie, et la mort m'est un **gain**.*

*22_ Mais s'il est utile pour mon œuvre que je vive dans la chair, je ne saurais dire ce que **je dois préférer**.*

*23_ Je suis pressé des deux côtés : j'ai le désir de m'en aller et d'être avec Christ, **ce qui de beaucoup est le meilleur**.*

A Dieu, par notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ, soient l'honneur, la gloire, Lui source de toute sagesse.

Il a plu à notre Seigneur, dans sa souveraineté, de reprendre son serviteur, Pasteur MUTAMBA WANG Pierre, ce Mercredi 20 Novembre 2024. Comme notre Dieu ne fait jamais d'erreur, Il a fait ce qui est juste et correct pour son humble serviteur et ceci est une meilleure option pour tout croyant et enfant de Dieu, comme Paul l'a mentionné dans les saintes écritures. Dieu sait ce qui est mieux pour ses enfants. Et Il sait comment prendre soin de chaque situation.

L'homme de Dieu a traversé une période de maladie et chaque fois que le corps du Christ priait, il était rétabli et revenait à la maison. Pour cette fois, la volonté souveraine du Seigneur était de rappeler son serviteur à la maison.

Nous ne pouvons pas parler du pasteur Mutamba WANG Pierre, sans mentionner sa contribution dans le combat de la foi en général et en particulier, le positionnement qu'il a donné non seulement à son église locale le Petit Troupeau Tabernacle, mais aussi à tout le corps du Seigneur en Afrique et dans le monde.

Le combat de son serviteur était contre toutes les fausses doctrines qui se sont introduites dans le Message du temps de la fin apporté par le prophète de Dieu William Marrion Branham. Comme il ne l'a jamais cessé de le mentionner dans cette grande bibliothèque, www.branhammessage.info, qu'il nous a laissé par la conduite du Sainte Esprit en mettant de l'ordre sur plusieurs questions concernant la doctrine, comme notre prophète l'a aussi souligné en paraphrasant l'apôtre Paul "... car je sais qu'il s'introduira parmi vous, après mon départ, des loups cruels qui n'épargneront pas le troupeau, et qu'il s'élèvera au milieu de vous ... (observez, cet homme pouvait regarder au loin et voir arriver ces choses) ... du milieu de vous des hommes qui enseigneront des choses pernicieuses, pour entraîner les disciples après eux." [L'Age de l'Eglise d'Ephèse, p. 207]

L'Eglise du Seigneur est conduite non par un homme, ne fusse prophète, mais le Saint-Esprit qui est le maître et l'enseignant des saints, (Jean 16 :13 ; Col. 1 :1). Et le Saint-Esprit qui est Dieu lui-même voit la fin avant le commencement de chaque chose. Dans son amour pour son Eglise, il pouvait bien voir la fin de son serviteur et la commission qu'il lui a donné pour l'édification de son peuple, car il est écrit, « *Quand je n'étais qu'une masse informe, tes yeux me voyaient ; Et sur ton livre étaient tous inscrits Les jours qui m'étaient destinés, Avant qu'aucun d'eux existât.* », (Psaumes 139 :6).

Les 10 dernières années de la vie du serviteur de Dieu sur cette terre, il a pris soin, Dieu l'inspirant à écrire plusieurs articles qui ont aidé plusieurs croyants et églises dans le monde, pour enlever la confusion introduite en particulier par les fausses doctrines du tonnerrisme et du frankisme avec toute l'hypocrisie qui découle de ces mauvaises herbes, coloquinte sauvage. Notre Dieu qui ne commet jamais d'erreur savait bien avant la fondation du monde que cela devrait arriver, c'est pourquoi Il a envoyé son serviteur pour mettre de l'ordre et apporter la lumière sur des questions qui prêtent confusion. La lumière de la parole de Dieu est toujours réservée aux seuls élus dont les noms ont été inscrits dans le livre de vie de l'Agneau avant la fondation du monde, et révélée aux seuls enfants de Dieu dans chaque période, dans chaque âge, (Matt. 13 :10-11).

Dieu sachant que dans les derniers jours il y aura des ténèbres qui vont couvrir le monde, il a envoyé le Saint-Esprit dans son église pour conduire son peuple et le faire quitter dans tous ces ténèbres pour être prêts pour son avènement, comme Paul l'a dit « ... soit que nous veillons, soit que nous dormions... » et pour y arriver, Dieu a mis dans son Eglise des serviteurs fidèles et prudents, pour donner de la nourriture au temps convenable à son troupeau.

Nous sommes reconnaissants à Dieu le Père de toute sagesse, pour le pasteur Mutamba Wang Pierre qu'Il nous a prêté. Comme père biologique et en particulier comme serviteur fidèle et prudent.

Fidèle à celui qui l'a appelé en lui donnant sa commission par un songe de son épouse après le baptême de celui-ci. Sa tendre épouse avait eu un rêve dans lequel il lui a été demandé de lire Hébreux 3 :1-2, « C'est pourquoi, **frères saints, qui avez part à la vocation céleste**, considérez l'apôtre et le souverain sacrificateur de la foi que nous professons, Jésus, qui a été **fidèle à celui qui l'a établi**, comme le fut Moïse dans toute sa maison. »

Nous voyons que la commission qui est donné aux serviteurs fidèles à celui qui les a établis est réservée aux frères saints du Seigneur ayant la vocation céleste, ayant les yeux et l'esprit disposés vers le souverain sacrificateur de la foi que nous professons, Jésus-Christ. Amen.

Etant fidèle à celui qui l'a appelé et qui s'est révélé à lui, le pasteur Mutamba Pierre n'a eu les yeux fixés que vers la couronne. Il n'a jamais voulu faire des compromis sur la parole de Dieu, sur le Message du temps de la fin. Il a mené un combat contre le tonnerrisme et le frankisme mourant en combattant ayant entre ses mains deux brochures mais un même titre « **Le Saint-Esprit** », quelle est la signification ? Seul Dieu notre père connaît la réponse.

Il pouvait écrire un article que nous retrouvons sur le site web intitulé "**Je n'ai pas désobéi à la vocation céleste**". Car, il a suivi son appel et est resté dans la ligne de la Parole de Dieu, sans se soucier de ce que disaient ou diraient les gens. Les dires des gens étaient la moindre de ses soucis. Avec une petite assemblée d'une quinzaine des membres, il a exercé son ministère pour faire parvenir tout un chacun à la connaissance du fils de l'homme et à l'unité de la foi. Gloire soit rendu à notre Dieu car nous pouvons témoigner de ce que son ministère a fait de nous ses enfants en la foi.

A son église locale, il n'a jamais voulu avoir des masses des gens car disait-il toujours, "comme au temps de Noé, Seul Dieu appelait et dirigeait les couples des animaux et des oiseaux qui devraient conserver la vie sur plusieurs milieux. Si je cherche les gens, ils seront les mieux, et que vais-je leur donner comme Parole ? Mais si Dieu m'envoie une seule personne, il appartiendra à Dieu, et Dieu sait ce qu'Il devrait lui donner comme nourriture". Que Dieu bénisse l'âme de son humble serviteur. Même dans sa vie de

chaque jour, il a toujours été satisfait du peu que Dieu lui a toujours donné. Sa vie fut une inspiration non seulement pour sa famille, mais pour tout celui que Dieu a fait grâce de le rencontrer de ce côté de rideau de temps.

Plusieurs signes ont montré que l'homme de Dieu était sur le point de partir, car non seulement il a arrangé ou mis de l'ordre dans sa famille et sa maison mais surtout comme un enseignant dans le corps de Christ, il a mis de l'ordre aussi dans le Petit Troupeau Tabernacle. Aujourd'hui comme les disciples du Seigneur à leur époque, nous pouvons comprendre et dire « c'est ce qu'il disait quand il a dit... ». Merci Seigneur pour ton serviteur.

Frère Branham nous dit dans plusieurs prédications, "Dieu retire son homme, mais jamais son Esprit. Son Esprit reste ici." [La manifestation de l'Esprit, 17.07.1957, p. 39]. "Il a retiré son Fils, mais son Esprit est resté sur la terre, le Saint-Esprit. Il l'a envoyé sur la terre pour vivre parmi les hommes...", [La seule vraie Eglise Vivante, 27.07.1951, p. 79]. "Ces hommes sont morts, mais cet esprit-là vit encore. Dieu retire son homme, mais jamais son Esprit. Il a retiré Elie et a mis une double portion de son Esprit sur Elisée... Le même Esprit...", [Le temps de la fin, 07.03.1954, 61]. Seigneur accorde nous la double portion de ce que tu as donné à ton serviteur, pour rester fidèles et loyaux aux écritures, à Toi, Père de toute lumière.

De même, Dieu a retiré le pasteur Mutamba Wang Pierre, mais le Saint-Esprit reste avec l'Eglise pour continuer l'œuvre, le combat de la foi que son homme a mené, pour conduire l'Eglise en toute vérité. Son combat contre les fausses doctrines, son combat contre les faux serviteurs, des loups, des chiens qui se sont furtivement introduits dans la bergerie en enseignant des choses pernicieuses et des pensées des hommes pour s'attirer des foules et plaire aux hommes. (Actes 20 :29-30, 2 Pierre 2 :1).

L'Esprit du Seigneur dans son serviteur Paul recommande à l'Eglise au verset 31 des Actes des Apôtres 20, « *veillez donc, vous souvenant que, durant trois années, je n'ai cessé nuit et jour d'exhorter avec larmes chacun de vous.* »

Ne pouvons-nous pas dire aujourd'hui, que l'Esprit du Seigneur durant les 10 dernières années du pasteur Mutamba, en particulier, ne nous a pas parlé par son serviteur par tous les articles sur site et les prédications directes afin de combattre pour la foi et de veiller sur chaque point doctrinal ? Car cela est vital pour chaque véritable enfant de Dieu. Comme l'Apôtre Paul avait recommandé l'Eglise à Dieu et à la parole de sa grâce, à celui qui peut édifier et donner l'héritage avec tous les sanctifiés. Par toutes les prédications, nous pouvons déduire que l'homme de Dieu a donné tous les conseils pour que chaque fils et fille de Dieu arrive à la maturité spirituelle. Chose que nous pouvons expérimenter parmi les membres du Petit Troupeau Tabernacle. Pasteur Mutamba a fait sa part, il est du devoir de ceux qui restons de mener le flambeau du Message du temps de la fin et de combattre pour la foi donnée aux saints une seule fois pour toute ; car c'est cette foi qui fera qu'un jour nous puissions vivre ensemble éternellement avec cet homme que nous avons aimé et qui nous a aimé. Que Dieu nous fasse cette grâce de Lui rester fidèle.

Paul a dit, « *Et maintenant, est-ce la faveur des hommes que je désire, ou celle de Dieu ? Est-ce que je cherche à plaire aux hommes ? Si je plaisais encore aux hommes, je ne serais pas serviteur de Christ.* », (Galates 1 :10).

L'homme de Dieu, Mutamba Wang Pierre, a servi son Seigneur sans chercher à plaire à aucun homme. Il a exercé sa commission pour servir et plaire un seul, Christ qui l'a appelé, dans la vérité. Comme l'apôtre Paul, il a été rejeté par les grandes assemblées pour sa position. Cette position qui tire son fondement dans la Bible, sur ce qui est écrit et non ce que penserait un homme. Il n'a pas été parmi ceux dont parle encore Paul dans Romains chapitre 1 verset 18 « La colère de Dieu se révèle du ciel contre toute impiété et toute injustice des hommes qui **retiennent injustement la vérité captive** ». Il a proclamé la vérité de son Dieu et Seigneur qui l'a appelé et qui lui donne aujourd'hui du repos. Oui un repos mérité. Car il a combattu pour le salut donné aux saints une fois pour toute, (Jude 1 :3).

Le Petit Troupeau Tabernacle serait une des rares assemblées du Message du temps de la fin ayant sa doctrine publiée et explicitée sur un site web, ainsi que ses convictions sur la Parole de notre temps. Ceci car, nous n'avons rien à cacher. Ce que nous prêchons et ce qui est en réalité notre profonde conviction et croyance. Que Dieu bénisse l'âme de son serviteur pour ce trésor qu'il nous a laissé, ce testament.

Dieu qui nous a prêté son serviteur en connaissant le nombre de ses jours ; et sachant la commission qu'Il lui a donné, après avoir récupérer son homme, quelle sera la suite ?

L'œuvre n'appartenait pas à Mutamba (Amen). Lui n'était qu'un vase de terre que le Seigneur a utilisé. S'il pouvait penser comme Elie pensant qu'il était seul, Dieu prend toujours soins de Sa Parole et de Son Eglise. Mutamba est partie mais le Saint-Esprit est resté avec un peuple, le Petit Troupeau Tabernacle. Comme les recabites dans le livre de Jérémie 35, ainsi le Petit Troupeau Tabernacle et les fils Mutamba, leur mère, leurs épouses avec leurs enfants et familles spirituelles avons le devoir sacré de défendre la doctrine et la foi qui a amené Mutamba au repos, escorté par des anges. Si nous l'avons aimé sur la terre et que nous continuons à l'aimer pour vivre avec lui dans un jour éternel, nous devons croire comme il a cru, prêcher comme il a prêché, combattre comme il a combattu... Nous devons suivre ce que notre père, serviteur du Dieu vivant, nous a enseigné. Papa Mutamba, nous venons et nous allons nous revoir, bientôt dans la douceur.

Lisons la bible.

Jérémie 35

*6_ Mais ils répondirent : Nous ne buvons pas de vin ; car Jonadab, fils de Récab, **notre père**, nous a donné cet ordre : Vous ne boirez jamais de vin, **ni vous, ni vos fils** ;*

7_ et vous ne bâtirez point de maisons, vous ne sèmerez aucune semence, vous ne planterez point de vignes et vous n'en posséderez point ; mais vous habiterez sous des tentes toute votre vie, afin que vous viviez longtemps dans le pays où vous êtes étrangers.

*8_ **Nous obéissons à tout ce que nous a prescrit Jonadab, fils de Récab, notre père** : nous ne buvons pas de vin pendant toute notre vie, nous, nos femmes, nos fils et nos filles ;*

9_ nous ne bâtissons point de maisons pour nos demeures, et nous ne possédons ni vignes, ni champs, ni terres ensemencées ;

*10_ nous habitons sous des tentes, et **nous suivons et pratiquons tout ce que nous a prescrit Jonadab, notre père.***

Pour nous ses enfants, Mutamba nous a laissé un seul testament, des directives à suivre, une doctrine à défendre, la Parole de la vérité pour quiconque croit. Il n'a jamais caché ni sa doctrine encore moins ses convictions que nous avons partagé de son vivant sur www.branhammessage.info. Merci Eternel notre Dieu de nous avoir envoyé ton serviteur et surtout de nous avoir donné à croire ce que tu lui as donné.

Frère Branham dit, "Donc, remontons dans le passé pour voir si c'est déjà arrivé pour nous servir d'exemple. Nous pourrions donc retourner là ; prendre le Livre de l'Exode...", [Les oints du temps de la fin, 25.07.1965, p. 64]

La grâce que l'Eternel a donné à Noé et à sa famille. La Bible dit dans Genèse 6.8, « **Mais Noé trouva grâce aux yeux de l'Éternel.** » C'est Noé qui a trouvé grâce aux yeux de l'Eternel, mais le salut a touché non seulement lui mais sa femme, ses enfants et les femmes de ses enfants. Gloire au Seigneur, Eternel de toute l'éternité pour ses bontés.

Mutamba a agi comme Noé, en ne suivant que sa commission sans suivre ce que dirait un homme, car il savait qui l'avait appelé. Qui il servait. A qui il devrait rendre compte un jour. Oh ! quelle grâce.

Genèse 6.22 « *C'est ce que **fit Noé : il exécuta tout ce que Dieu lui avait ordonné.*** » C'est cela le serviteur fidèle et prudent... il sait ce que Dieu lui a ordonné, quelle est la nourriture à donner aux brebis du Seigneur au temps convenable. Merci Seigneur ! Alléluia !

Genèse 7.1 « *L'Éternel dit à Noé : **Entre dans l'arche, toi et toute ta maison ; car je t'ai vu juste devant moi parmi cette génération.*** »

Entre dans l'arche, toi et toute ta famille. Oh, mon Dieu.

A suivre...

A Dieu soit la gloire et l'honneur.

« Un Evangile Eternel, pour un peuple Eternel, jusqu'à ce que je revienne sur terre. » Amen.

Frère Micaël Angel M. MUTAMBA
Ministre de l'Evangile
Petit Troupeau Tabernacle
+243 998 699 791